





## PERSONAS

### JACQUES TATI

buligerando ante el público

A LOS SISIENOS años y dos se acaba novienta de cumplir el estatuto. Jacques Tati lloró como un niño cuando "Tatoville", su gigantesco rodaje de 50 mil metros cuadrados de cemento, 4 mil de plástico, 3.000 de madera y 1.000 de vidrio fue demolido después de la última toma de la película "Playtime", donde "Monseñor Blasius" invitó todo su fortuna, esperanza y fe a la misa, y esa creencia, modulando la tanguilla. Ni la dulzura de su madre, ni el agujero de su espalda en la comprobación de sus dos hijos Pedro y prima de gallo le puso y la tristeza de Jacques Tati al desaparecer la ciudad que parecía replicar a los demás jardines del mundo, despidió de apurarse como en el curso de los 3 años de filmación de "Playtime" viajeros para adentrarla buenas de cine de Eu-

sia, de Inglaterra y de Norteamérica. A su juicio "los franceses son los maestros de la ciencia", y el Tatifilme fue un artificio, pero a su belleza habrá que desvelarla, para que en algún punto lectorito más, para allí una cancioncita que conduciría a aquella ciudad, "Playtime" es un título de protesta: debía ser algo así como "Tiempo de fiesta", pero el "franquismo" ha frenecido a los autores parisienses. Para celebrar ese "Monseñor" que también se mete en su propia locura, Tati pasará algo de tiempo en Nueva York, donde otras iniciativas han sido gran éxito en las "Salas" entre "Viva" del lugar "mármolino". Espera irse a dinner a Roma, donde su película "Monseñor Blasius" obtuvo elogio de crítica y de público. Para terminar esta revuechia Jacques Tati, de origen ruso, recompuso su cuento con Fellini en que ambos se comprometían a filmar una película propia y conjunta de "Das Kapital". Ambos consideraron a Fellini un genio, Tati se apoyó e trabajó a su lado, porque "eran dos genios, que no saben, sin quererlo, lo que tienen y otros tienen lo que no saben".

TATI



ASTURIAS



### MIGUEL ANGEL ASTURIAS Devuelto a sedores temibles

RETUNDIENDO con su voz de murmullo, ya que los médicos le permitieron el aliento por el estómago con que lo inspiró durante muchos años, el Miguel Ángel Asturias devolvió al Señor universo de discursos mil ejemplares

que invadían las calles especialmente en las personas de otros alientos. Los devocionados arribistas lo conservan en memoria personas de todos los países que se oponen a los dictadores en tierras que se viven cada día

# **Miguel Angel Asturias, desvela a señoritas sensibles.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1968

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Miguel Angel Asturias, desvela a señoritas sensibles. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)